

Todo listo para la gran presentación de “El Mesías” con 80 artistas en escena

AGENDA. Orquesta de Cámara de Valdivia y el Coro UACH tocarán juntos hoy en la Plaza de la República de Valdivia.

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

En el Hospital Base Valdivia y Fundación Las Rosas fueron las recientes presentaciones de la Orquesta de Cámara de Valdivia y el Coro de la Universidad Austral de Chile. Ambos elencos decidieron unirse para celebrar Navidad con la interpretación de “El Mesías”, de Georg Friedrich Händel. De la obra se tocaron algunos fragmentos, además de villancicos, en las visitas al recinto de salud y el de adultos mayores. Aquello sirvió para preparar el ambiente con miras al

“

Nuestra misión es seguir creando instancias en las que la música clásica deje de ser un privilegio y se convierta en un patrimonio vivo, accesible y cercano para todas las personas”.

Antoine Leuridan
 Director ejecutivo OCV

gran concierto gratuito de hoy a las 19:30 horas en la Plaza de la República.

Bajo la dirección del maestro Víctor Hugo Toro, la orquesta y el coro tocarán por primera vez juntos “El Mesías” en un escenario que se habilitará en calle O’Higgins para 80 artistas. Entre ellos están Tabita Martínez (soprano) y Javier Weibel (baritono).

EXPECTATIVAS

En la plaza se dispondrá de 200 sillas para ser ocupadas principalmente por personas con movilidad reducida y de la tercera edad. Asimismo, se prevé la asistencia de aproximadamente 4.000 espectadores en general.

El concierto apunta a que-



LA ORQUESTA Y EL CORO EN SU RECIENTE PRESENTACIÓN EN EL HOSPITAL BASE VALDIVIA.

nes siguen permanentemente a la OCV, como también a transeúntes y personas que por primera vez verán al elenco en vivo. “El arte solo cobra sentido cuando es compartido. Nuestra misión es seguir creando instancias en las que la música clásica deje de ser un privilegio y se convierta en un patrimonio vivo, accesible y cercano para todas las personas”, dijo Antoine Leuridan, director ejecutivo de la Orquesta de Cámara de Valdivia.

19:30

horas de hoy es el concierto gratuito en el que se interpretará “El Mesías”. Se prevé 4.000 espectadores.

Para “El Mesías” se logró la colaboración de diversas instituciones públicas y privadas, que han ayudado en la logística del evento y en facilitar sus espacios para el trabajo artístico.

Leuridan además adelantó que “El carnaval de los anima-

les”, que fue uno de los grandes estrenos del año junto a la compañía La Llave Maestra, volverá prontamente. “Nos emociona anunciar que esta obra regresará los días 17 y 18 de enero de 2025 nuevamente a Valdivia, reafirmando nuestro compromiso de acercar la música docta a nuevos públicos a través del cruce de disciplinas artísticas. Creemos profundamente en el poder transformador de estas experiencias”, dijo. ☞